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Román Rivero Nieto, ALCALDE
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Román, la legislatura municipal
toca a su fin. ¿Cómo ha incidido la
crisis en la gestión
municipal?¿Ésta ha sido especial-
mente dura o simplemente una
más?

Este ha sido, sin lugar a dudas,
el periodo más duro desde 1979,
pues la crisis económica del mun-
do occidental nos ha afectado a to-
dos, Me imagino que en todos los
municipios se ha hecho notar en
mayor o menor medida. Pero, so-
bre todo, en aquellos que, como
Miguelturra, tenía una importante
fuente de ingresos derivados de la
actividad urbanística. Por eso las
medidas de control, austeridad y
optimización en el gasto han sido y
son todavía necesarias.

He de destacar la decidida ac-
tuación del Gobierno de la Nación
que, a través de los Planes Estatal
para el Empleo, durante los años
2009 y 2010, han contribuido a man-
tener a empresas y empleados lo-
cales, llevando a cabo inversiones
necesarias en todos y cada uno de
los pueblos de España.

A pesar de las dificultades econó-
micas de estos últimos años. ¿Qué
destacaría de lo realizado en este
periodo?

Al tener aprobado un Plan de Or-
denación y Planificación Urbanísti-
ca, nos hemos volcado en la ejecu-
ción de las infraestructuras necesa-
rias para su desarrollo, como son:
1)garantizar el suministro de agua
potable presente y futuro, con las
conexiones del embalse de Gassett
con el de Torre Abraham; 2)eliminar,
en el futuro el problema de las inun-
daciones provocadas por las lluvias
torrenciales, construyendo un nue-
vo colector y depósito de tormentas;
3)facilitar el acceso del tráfico roda-
do, construyendo la nueva carretera
entre autovías. Con todas estas
grandes inversiones estamos ase-
gurando el desarrollo sostenible de
Miguelturra, programado en el POM.

Que diferencias encontramos en el
Miguelturra de 2007 con respecto
a 2011?

Como ya he dicho, para comba-
tir los efectos de la crisis económi-
ca, hemos priorizado las políticas
sociales que incidan en el empleo,
mejorando los servicios hacia las
familias mas afectadas por la pér-
dida del empleo, con la colabora-
ción de los Gobiernos de Castilla
La Mancha y de España.

En el capítulo de inversiones, nos
hemos limitado a terminar aquellos
proyectos que ya teníamos
iniciadaos antes de la crisis. El
CERE es un ejemplo de ello. A partir
de ahora será el nuevo lugar de en-
cuentro de la juventud miguelturreña.
También estará al servicio de todos
los colectivos que nos venían de-
mandando un gran espacio cubier-
to donde poder llevar a  cabo nue-
vas ideas y todo tipo de actividades.

La transformación del parque
Doctor Fleming, el Mercado Munici-
pal y el cine Paz, junto a las nuevas
zonas verdes y calles peatonales,
además de la ampliación de varios
kilómetros de acerados, han dado

un fuerte impulso para facilitar la ac-
cesibilidad.

Todos los proyectos han sido
ejecutados por empresas y trabaja-
dores de Miguelturra. Condición im-
puesta por el Equipo de Gobierno
Municipal.

Miguelturra: Ciudad Digital
Hace diez años era un proyecto,

hoy es una realidad. Nadie creía que
una red de fibra óptica generara
empleo y servicios a los
miguelturreños. Primero fue El Cor-
te Inglés, hoy son cuatro las empre-
sas, relacionadas con las nuevas
tecnologías, las que han elegido
Miguelturra para crear más de 200
puestos de trabajo, mientras en
otros lugares, se destruyen. Y esto
no ha hecho mas que empezar.

Hace diez años fuimos al País
Vasco a tomar nota de los proyectos
de nuevas tecnologías que allí de-
sarrollaban otros municipios. Hace
unos días, era el Alcalde y equipo
técnico del Ayuntamiento de Ermua,
País Vasco, el que nos visitaba para
conocer nuestro proyecto de fibra óp-
tica al hogar.

La Escuela de Música, nuestros
parques e instalaciones deportivas
y culturales, etc. son demandadas
y utilizadas, también, por gentes de
otros municipios. ¿Por qué?

Algo estaremos haciendo bien.
Si además del proyecto de Ciudad
Digital, somos referentes de calidad
de servicios al ciudadano, en temas
culturales, deportivos y
medioambientales, a pesar de las
limitaciones presupuestarias que
tiene todo Ayuntamiento.

No olvidemos que en el proyec-
to de Miguelturra, como generadora
de servicios al ciudadano, intervie-
nen muchos y muy buenos profe-
sionales. Los políticos podremos
tener o canalizar las ideas, pero sin
unos buenos profesionales, los pro-
yectos no saldrían adelante.

La educación y los servicios socia-
les siempre han sido una constan-
te en las tareas desarrolladas des-

de el Ayuntamiento.
Como decía, las políticas de eli-

minación de desigualdades como
son la educación y la prestación de
servicios básicos a aquellos secto-
res de la población que mas lo ne-
cesitan, como los niños, mujeres
maltratadas, desempleados, y las
ayudas a los proyectos para los pue-
blos en vías de desarrollo, han sido,
son y serán nuestra prioridad.

La calidad y cantidad de los ser-
vicios e instalaciones educativas y
la atención, asesoramiento y ayuda
específica de las personas en si-
tuación de dificultad, también vienen
respaldadas por el trabajo de unos
estupendos profesionales.

Por otro lado, el Ayuntamiento de
Miguelturra, es de los pocos que
destinan el 1% de sus recursos pro-
pios para ayuda a otros países en
vías de desarrollo.

No podemos terminar la entrevis-
ta sin hablar del tema que más ha
agravado a las familias de
Miguelturra y pueblos de alrededor.
Nos referimos al tema de la Coo-
perativa ¿Confía en que el asunto
se resuelva lo más satisfactoria-
mente posible?

Desde que se declaró en Con-
curso de Acreedores ante el Juzga-
do, colapsando todas las cuentas y
créditos, tanto el gobierno de
Castilla La Mancha, como el Equi-
po de Gobierno del Ayuntamiento,
hemos estado negociando con los
bancos implicados que se estable-
ciera una propuesta de Convenio
que garantizara la recuperación del
cien por cien de las deudas decla-
radas por los acreedores ante el
Juzgado. Ese borrador de Convenio
obraba en poder de los Administra-
dores Concursales, en diciembre
de 2010. Hasta la fecha, ni  lo han
hecho público, ni han dado más ex-
plicaciones. Es cierto que la devo-
lución del cien por cien, dificulta la
viabilidad futura de la Cooperativa.
Pero, las últimas manifestaciones
apoyadas por el PP+IU, no han ayu-
dado, precisamente, a acelerar el
acuerdo. He de lamentar que los
partidos de la oposición no han sa-
bido estar a la altura de las circuns-
tancias: o el tema les viene grande
ó su objetivo es otro. El tiempo lo
dirá y pondrá a cada uno en su sitio.

Para terminar, ¿Cómo ve el futuro
de Miguelturra?

Estamos trabajando para que
Miguelturra sea el municipio mejor
preparado para salir de la crisis,
donde se den las condiciones idó-
neas para la creación de puestos
de trabajo. Estamos situados en un
lugar estratégico, en cuanto a co-
municaciones se refiere y tenemos
previstas las infraestructuras para
seguir creciendo de una forma or-
denada y sostenible. Con estas
premisas solo puedo ver el futuro
de Miguelturra de la forma más op-
timista posible.

Saldremos adelante. Y saldre-
mos antes y mejor que los demás.

(Con esta última entrevista ter-
minamos la serie comenzada en sep-
tiembre con toda la Corporación)

« Hemos priorizado las
políticas sociales y su

incidencia en el empleo.»

«Saldremos adelante,
antes y mejor que los

demás»

Recepción estudiantes
franceses

En la mañana del sábado, 9 de abril, el primer
teniente de alcalde y concejal de Educación del Ayun-
tamiento, Joaquín González, recibía en el Salón de
Plenos del Consistorio a un grupo de estudiantes
franceses acompañados por tres profesores y el
responsable del departamento de francés del IES
«Campo de Calatrava», Ángel  Campos.

González daba la bienvenida a los alumnos y
profesores franceses y señalaba que esperaba que
durante su estancia en la localidad se encuentren
como en su propia casa. El edil destacaba la impor-
tancia de que se pongan en marcha experiencias
como intercambios con alumnos extranjeros y qui-
so felicitar al instituto en general y a los profesores
responsables en particular.

Además, les ofrecía un detalle como recuerdo
de su visita a la localidad. Se trata de un grupo de 25
chicos acompañados por tres profesores de la lo-
calidad de Loudun (Francia). Llegaban el pasado
viernes 8 de abril y permanecerán en la localidad
hasta el próximo sábado 16. Posteriormente, serán
alumnos del IES «Campo de Calatrava» los que se
desplacen a esta localidad francesa.

«Paisajes para Castilla la
Mancha» en la Casa de Cultura

Desde el 1hasta el 10 de abril se pudo ver en la
casa de cultura la exposición «Paisajes para Castilla
La Mancha», organizada por la Consejería de Edu-
cación y Cultura en colaboración con la Universidad
Popular de  la localidad.

Se trata del particular Museo Nómada de Pintu-
ra dedicado a las ciudades y parajes castellanos
manchegos en el Museo Cervantino. La colección
la componen un total de diez paneles donde se ubi-
can las pinturas
que reflejan la
calidez y armonía
que existe entre
la arquitectura y el
paraje donde se
ubica.

Cada panel
nos presenta
una serie de
obras, de diferen-
tes autores como
Antonio López To-
rres, Benjamín
Palencia o Álvaro
Delgado.
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